

# けやまっ子

四日市市立羽津北小学校

平成28年9月7日

3

No. 7号

二学期がスタートして一週間。  
ようやくどの子どもも学校生活のリズムに慣れてきたようです。  
日中の蒸し暑い中、17日の運動会に向けた練習も本格的に  
始まりました。体調管理に十分気をつけ、精一杯の準備をして  
いきたいと思っています。



## 今年の運動会での「組体操」

運動会で行われる「組体操」における事故防止のために、本校では以下のとおり安全確保に努めた指導を行っております。  
子ども達にとって、これまで以上に「充実感」「達成感」のある組体操になるよう努力してまいります。ご理解の程よろしく  
お願いします。



### 【主な改善点・留意点】

- ・ 安全面に配慮し、子ども達の持っている力に応じた技を選択する。
- ・ ピラミッドやタワー等の重篤な転落事故につながる恐れのあるものについては、過度に高さのみを求めることのないようにする。
- ・ 子ども達の「充実感」「達成感」を大切にしながら、演技内容にダンスやマスゲーム的な要素も取り入れていく。
- ・ 教師としての適切な演技指導や補助対応等ができるよう、事前準備を十分に行っていく。

## 運動会のことでお知り置き下さい

### (1) 本部用携帯電話の設置

以前より、保護者からの学校（担任）への連絡が取りづらいとの指摘がありました。そこで、昨年度より緊急時連絡用のレンタル携帯電話を設置することとしました。お子様の急な欠席や相談等が生じた場合にご活用願います。

対応は、本部にいる教頭が中心に行います。ドーム事務所への電話は控えてください。レンタル携帯電話の番号は、次回はずきただよりでお知らせいたします。

### (2) 保護者観覧席への通路の設置

本来通路であるべき保護者観覧席の最前列には、例年敷物が敷かれていたり、カメラの三脚が立てかけられていたりして、通路としての使用はできませんでした。

そのため、トイレなどに移動する際には、手すりのない階段を上部までいったん上り、再び下りてこなければならぬといった不便さがあり、とくにお年寄りや体の不自由な方には大変なご負担をお掛けしていました。



そこで、今年度は保護者観覧席の最前列に新たに通路スペースを確保し、往来できるよう対応します。ご理解・ご協力をよろしくお願い致します。

### (3) 暴風警報等発令時の対応

本校では、雨天時の心配がないこと、十分な観客席や駐車場が確保されていること、暑さ対策がとれるなどの利点を考え、ここ 10 数年の間、四日市ドームを使用し、運動会を実施しています。

しかし、暴風警報等が発令された場合には、実施を見送り延期することになります。また、予備日として四日市ドームを予約することはできないため、延期の際には羽津北小学校の運動場での開催（21 日水曜日）となります。

そうなった場合に、設備や準備や管理等のことを考えると、四日市ドーム開催と同規模で実施は極めて難しいと考えます。そこで、規模を縮小し体育授業の公開というかたちでの実施であることをご理解願いたいと思います。

このことについては、台風の接近が疑われる状況となりましたら、改めて文書にてお知らせいたします。



## 国語辞典を P T A 寄贈品として購入いたしました

以前の学校たよりでもご紹介させていただきましたが、今春、P T A 特別会計予算でワイヤレスアンプ・逆上がり補助器及び保健室用空気清浄器を購入させていただき、教育活動に役立たせさせていただいております。

それとは別に、今回 P T A 本部役員会のご承認を得た上で、国語辞典 44 冊（購入価格 76,054 円）を購入させていただきました。

本来であれば、次年度を待って購入させていただくところですが、子ども達が学校で使用している国語辞典については、20 年以上前に購入したもので、傷みがひどく、多くの物が使用に耐えられない状態となってきたため、平成 29 年度支出分を前倒しし、平成 28 年度中の購入を認めていただきました。

大切に使用させていただきます。

